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Forums pour les consommateurs

Depisté positif a la cocaine alors que je n’en ai
jamais consommé

  Par DRM Posté le 15/05/2025 à 16h19

Bonjour,

J’ai ete depisté positif a la cocaine alors que je n’ai jamais consommé ça ni autres drogues à part du cannabis
il y a quelques années.
Je n’ai pas non plus cotoyé de personnes susceptibles d’en avoir consommé et je n’ai pas de traitement
medicale actuellement à part un cachet de Zopiclone pris 2 jours avant le controle mais apparemment n’a rien
a voir.

Les gendarmes n’ont rien voulus savoir quant à effectuer un deuxieme depistage. J’ai donc fait le
prelevement salivaire envoyé au labo et jnai demandé une prise de sang.

Mes questions sont :

Qu’est ce que c’est que ces test de m**des ?
Combien fe temps vais je avoir le retour du labo ?

Cela m’immacte enormement travaillant a 90km je ne peux donc plus travailler . C’est quand même
hallucinant que le systeme soit ainsi fait.


